
CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE ACTA NO 1 DE 2024 
SESION 

 
FECHA 31-01-2024 

HORA: 5:33 LUGAR: Alcaldía Local de Santa Fe 
VIRTUAL - PRESENCIAL 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo Sector / 
Entidad 

Asiste 

Sí No 

Erley Flórez Barrios Consejero Escuelas O Clubes 
Deportivos 

x  

Freddy Giovanny 

Salamanca Ramírez 
Consejero Juntas De Acción 

Comunal 

x  

Diego Emith Corredor Consejero Sector Educativo x  

Gilda Miryan España 
Rodriguez 

Consejero Persona Mayor x  

Emelina Pulido 
Urbano 

Consejero Discapacidad x  

Juan David Torres 
Cortes 

Consejero Jóvenes x  

William Enrique Gil 
Aguillón 

Consejero Colectivos - 
Agrupaciones - 
Esal 

 x 

Jerson Alejandro Tisoy Botina Consejero Grupos Étnicos O 
Sociales 

 x 

Catalina Caicedo Delegado Oficina De 
Asuntos Locales 
Idrd 

x  

Ancisar Jimenez Delegado Alcaldía Local x  

Sandra Zuluaga Delegado Secretaria De Cultura, 
Recreación Y Deporte 

x  

 

 

invitados CARGO ENTIDAD 

Gustavo cortes Invitado permanente Alcaldía 

Sara Peña Invitado permanente Alcaldía 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Carolina lozano cuesta Oficina de Asuntos Locales 
IDRD 

OAL IDRD 



CONVOCATORIA: 

 
Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del 

Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 16 Enero 

de 2024, através de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsApp 

 

ORDEN DEL DÍA: 

Siendo las 5:33 de hoy 31 de enero de 2024, se procede a dar inicio a la primera sesión 

ordinaria del DRAFE de Santafé, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval para 

proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación: 

 

1.- Llamado a lista y verificación del quórum 
2.- Aprobación del orden del día 
3.- Informes 
4.- Cronograma de actividades 2024 
5.- Acciones a programar para el Drafe 
6.- Actualización frente a la administración local 
7.- Elección delegado CPL 
8.- Consejero grupos étnicos Jerson Alejandro Tisoy Botina 
9. - Plan de acción 
10.- Varios 

DESARROLLO DE LA SESION 
 
 

1. Llamado a lista y verificación del quórum 

Se deja constancia que siendo las 5:33, se encuentran presentes un total de , 
7 consejeros (1 virtualmente) y 3 delegados, por lo cual se conforma el quórum 
suficiente para sesionar 

 
2. Aprobación del orden del día: Aprobada por los presentes 

 
3. Informes 

 
Gustavo 

• En este momento están con el proyecto apoyando la supervisión al 
proyecto de implementos deportivos ya que está en ejecución ya se 
adjudicó y precisamente el viernes tiene una reunión con el operador del 
proyecto 



• Sobre el informe de las escuelas deportivas y en cuanto a persona mayor 
va a haber el viernes a las 11 de la mañana una reunión donde se va a 
hablar el tema de los implementos y la calidad de los implementos 

Ancizar 
 

• Con respecto a la salida de persona mayor y la reunión que se desarrolla 
en esta semana estuvo presente Gustavo y los profesores , Gustavo 
manifiesta que ya se ha adjudicado el contrato del operador para la 
salida la cual se hará el día 7 y 8 de marzo en la mesitas 

• Desde el 5 de febrero se estará llevando a cabo las inscripciones en 
ocho puntos donde se realizan las actividades con las personas mayores 
serán 15 días de inscripciones en los diferentes puntos establecidos por 
la alcaldía local 

 

• Serán 1200 personas que asistirán a la salida pedagógica en el mes de 
marzo 6 y 7 del presente año 

 

• Los documentos que solicitan un recibo de servicio público y un 
certificado de la eps 

Doña Miryan solicita que a partir de este año todo lo que tenga que ver con 
evidencia, lo que hay se escanee y tenerlo listo para que la persona mayor no se le 
tenga que estar pidiendo nuevamente documentos 

 
Diego explica que hay una ley de tratamiento de información personal y está 
prohibido que tomen los documentos en algún momento y se los pase a otra a otra 
persona 

 
Giovanni propone que es como hay 8 puntos de inscripción en los ocho puntos se 
convocan ocho grupos de la localidad para completar los 920 

 
Catalina sugiere que se haga la convocatoria con los grupos que se manejan y Sara 

manifiesta que lo primero que hay que hacer es partir de cuáles son los puntos que 

van a llegar: primero después de tener definido los ocho puntos se hace la difusión de 

la operación y cómo se va a llegar a cada barrio y a cada establecimiento , cada hogar 

para que los personas mayores lleguen a esos puntos y a partir de ahí es que se 

puede hacer un seguimiento completo de cómo van a difundir la información 

independientemente de las personas que están inscritas obviamente la primera es que 

van a estar ahí muy seguramente son las personas que siempre asisten a actividad 

física 

También manifiesta Sara que Gustavo tiene un listado de todas las personas que 

asistieron cada mes y que cada profesor tiene un listado de asistencia como evidencia 



Dice también que las redes sociales no muchas veces son las maneras más correctas 

de llegar las personas mayores porque a veces no tenemos el conocimiento de que 

mirar en Facebook en Instagram 

La propuesta de Catalina es que cada delegado tenga unos tenga unos cupos para 

utilizarlos con su con la gente de eso de su sector 

Hay que hacer una convocatoria de los comités incluso cuando llegan a informar a 

las instancias, pero tiene que haber gente de la comunidad sino como es un acuerdo 

local y la ley de participación 

Se aprueba la propuesta que se conforme el comité técnico y tengamos dos 

representantes, Se postulan para ese comité Juan Camilo y la señora Miriam 

El profesor Diego dice que se le dieron informe de escuela, pero no se preguntó 

nada sobre las escuelas 

De persona mayor no hay preguntas Por lo cual se pasa al tema de devolvernos 

para cerrar escuelas 

se ha pedido muchas veces deben ser por escrito cuáles fueron las escuelas 

eso ya debe estar consolidado y se pide el informe para hacer esa verificación 

y además diego solicita que quede en el acta que ya se solicitó muchas veces 

porque se va a poner la queja y que no se han entregado las cosas 

hace ya 15 días se hizo una reunión con Johana y con la persona de planeación, la 

idea de esa reunión era decirles cuál era la propuesta y que se elaborara un anexo 

técnico ya que el pasado no se elaboró y al no haber anexo técnico se puede tomar 

cualquier tipo de decisiones en la marcha y sobre todo hacer una recomendación 

cómo se debería manejar el proyecto 

Diego hermit solicita que quede en el acta que no hubo estudios técnicos para 
hacer el proyecto que quede claro que nos informa que la contratación del año 
2023 estuvo sin anexo técnico , se solicitó el anexo técnico y nunca llegó por 
eso estamos solicitando el anexo técnico reiteradamente 2024 que se imagina 
que ya se están elaborando 

 
Diego sugiere una reunión de Drafe con los miembros de las escuelas como apoyo a 

las escuelas, darle la mano a la gente para poder subsanar de alguna forma el 

percance que tuvimos el año pasado lo han dicho, Por lo cual Diego sugiere que se 

cuadre una reunión llamado desde el Drafe a las escuelas porque la alcaldía no lo 

hace llamar a la gente que sepan que nosotros estamos apoyando 

 
Conclusión: citar a las escuelas deportivas y al consejo Drafe para el 15 de febrero se 

citarán en la sala de juntas de la de la sala de juntas a las 3 de la tarde 



4. Cronograma de actividades 
 

Las reuniones serán el tercer miércoles de cada mes a las 5 p.m. Las cuales 
quedaran así: 

 
Febrero 21 
Marzo 20 
Abril 17 
Mayo 15 
Junio 19 
Julio 17 
Agosto 21 
Septiembre 18 
Octubre 16 
Noviembre 20 
Diciembre 19 

 
5. Acciones a programar para el Drafe 

este tema tiene que ver con el plan de acción 

6. Actualización frente a la administración 
No ha pasado nada porque no han cambiado al alcalde toca esperar que el alcalde se 

posesione para saber cómo se van a trabajar las acciones 

7 Elección de representante al CPL por Drafe de la localidad de Santafé: 

 

Se realizó una elección para representante de CPL entre la señora emelina 
pulido urbano y juan david torres cortes y el resultado de las elecciones fue: 

 

CONSEJERO CONSEJERO POSTULADO 
JUAN DAVID TORRES CORTES 

CONSEJERO POSTULADO 
EMELINA PULIDO URBANO 

Erley Flórez Barrios x  

Freddy Giovanny Salamanca R. x  

Diego Emith Corredor x  

Gilda Miryan España Rodriguez x  

Emelina Pulido Urbano  x 

Juan David Torres Cortes x  

William Enrique Gil Aguillón x  

Jerson Alejandro Tisoy Botina x  

Catalina Caicedo x  

Ancisar Jiménez x  

Sandra Zuluaga  x 

Total votos 9 2 



Por lo cual por votación el representante es JUAN DAVID TORRES CORTES 

8 Consejero grupos étnicos Jerson Alejandro Tisoy Botina 

la idea es en la reunión de hoy decidir finalmente qué vas a hacer con él con ese cupo de la 

persona porque no lo conocemos no ha venido a la primera reunión y el año pasado hasta la 

fecha el conductor regular sería elección atípica 

 
Catalina manifiesta que se debe mandar un soporte donde se diga que teniendo en cuenta 

que se hizo una aprobación del reglamento el consejero que representa el sector étnicos y 

no ha asistió a ninguna sesión, se solicita ese espacio 

9 Plan de Acción 

Catalina va a compartir el drive y le vamos a enviar el drive a todos los consejeros para que 

ellos coloquen las actividades desde su sector qué propone y en la próxima sesión se revisa 

si se somete a votación o si se genera ya la categorización 

 
10 Varios 

Doña Miriam quiere hacer una denuncia de lo que está pasando con una tallerista porque no 

sabe cómo sin conducto regular salieron inscripciones para un evento, teníamos que firmar 

un compromiso un consentimiento informado y otras personas no lo logran hacer y ella 

mandó un WhatsApp diciendo que le mandaran todos los datos y que ella diligenciaba esos 

documentos. a doña Mirian le parece que no es correcto que la base de datos la tenga cada 

líder 

Catalina se compromete a averiguar qué pasó. 

Siendo las 7:23 pm se da por terminada la sesión 

 
 
 

 

                “Original firmado”                                                 “Original firmado”        
                                                                                                                                                                                 

PRESIDENTE SECRETARÍA TÉCNICA 

FREDDY GIOVANNY 
SALAMANCA RAMÍREZ 

CAROLINA LOZANO CUESTA 

 


